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自治会WEB                               

 ウェルシー自治会 役員会議事録  令和６年 3月 

日 時 令和６年 3月 2日(土)19:00～20:45 場 所 ウェルシー集会所 2F 会議室 

出席者 

吉本会長、川﨑副会長、池田副会長、 [総務部] 望月・矢野、 [財務部] 野田・黒河、[広報
部] 額田･小寺、[防犯防災部] 串田･宮嵜・上松・和田、 [保健衛生部] 鈴木・伊藤、[厚生部] 
小村・来城、 [文化体育部] 橋本・堂田・溝田・カールソン  
[自治会協力組織]ウェルシークラブ(岡村)、管理組合(実近)  

令和６年３月度の自治会役員会の議事をご報告します。議事録は、自治会員の皆様にお伝えすべき報告や
会議での決定事項等を要約して記載します。 
 
１【自治会協力組織】 
1)管理組合：書面を基に報告がありました。  
2)ウェルシークラブ：能登半島地震に対し、本クラブより義援金 3万円をお送りした旨、報告がありました。  
 
２【防災防犯部】 
1)防災関連備品の点検  
 2月 4日に備品の数量点検、および発電機 3台の作動確を行い、問題がないことを確認しました。 
2)災害対応自動販売機及び AED の設置検討 
 ・災害対応自動販売機：日本コカ・コーラと面談し話を聞きましたが、設置には高いハードルがありそうです。 
 ・AED：レンタルの条件等に関し ALSOK と面談しました。購入とレンタルの長短から議論が必要です。 

AED、自販機の設置ついては 3月 23日(土)の防災協議会にて審議します。 
3)防犯灯巡回パトロール 
 異常はありませんでした。 
  
3【広報部】 
1)会報「もくせいにし 62号」について 
 完成しましたので各ブロックで回覧してください。  
2)「みんなの伝言板」について 
 「みんなの伝言板」制度はこれまで制度設定から数件の利用しかなく、また、昨年、一昨年は 0件であることか
ら、役員会で議論の結果、一旦、廃止することにしました。 
 
4【厚生部】 
 訃報の報告が 1件ありました。 
 
5【財務部】 
 資料を基に定期総会議案書に向けた令和 5年度の収支予想と令和 6年度の予算案の説明がありました。 
 
6【文化体育部】 
1)今年度イベント実施における各役員の感想と提案について 
 資料を基にこの令和 5年度に実施/共催した各種イベントを振り返り、役員から感想等を出し合いました、その



2 

 

結果、来年度も基本は同じ内容のイベントを実施することとなりました。 
 
7【保健衛生部】  
1)自治会主催の団地内一斉美化清掃について 

3月 3日(日)実施予定の美化清掃について、資料を基に清掃対象側溝とその担当ブロック等について説明
がありました。 
 
8【総務部】 
1)令和 6年度定期総会に向けたスケジュールと役割分担 
資料を基に議案書の最終確認、製本依頼、議案書及び開催通知案内配付等のスケジュールの説明がありま
した。また、総会当日の各役員の分担と会場レイアウトについて説明がありました。 
2)総会議案書ドラフトの配付 
2月末時点で各役員から提出されたデータを基に作成された議案書ドラフトが各役員に配付され、3月 16日
臨時役員会までにドラフトの内容の確認依頼がありました。 
3)議案書表紙色、製本数について 
 候補色 3色、山吹、ウグイス、枇杷からウグイス色を選び、印刷製本数は 330部としました。 

 
9【会長からの報告事項】 
1)南が丘公民館まつり：3月 9日(土)、10日(日) 
 開催チラシを団地内組回覧します。また、ウェルシー自治会に要請が来ている、・9 日の開会式出席、・10 日
午後の休憩場対応、は吉本会長が務めます。 
2)定期総会で提案予定の「 ウェルシー自治会会則改正」議案の審議 
 改正会則案における改正点のみを抽出した一覧表の説明がありました。 
3)災害対応自動販売機と AED導入提案 
前記 防犯防災部の報告 2)の内容を参照してください。 

 
10【次回臨時役員会】  
令和 6 年 3 月 16日(土) 16:00～18:00   
 
                                      


	7【保健衛生部】

